

## Jum'at Curhat, Kapolres Solok Kota Salurkan Zakat Personil

Riski Amelia - [KOTASOLOK.SUARAPARLEMEN.COM](http://KOTASOLOK.SUARAPARLEMEN.COM)

Feb 10, 2023 - 12:43



SOLOK KOTA - Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota kembali menggelar kegiatan rutin Jum'at Curhat, hari ini, Jum'at, 10 Februari 2023. Kegiatan digelar di Masjid Al-Kautsar, Komplek Polres setempat.

Pelaksanaan Jum'at Curhat kali ini istimewa,, karena kegiatan yang diImpin langsung oleh orang nomor satu di Polres Solok Kota, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan,S.Si,M.Si,M.Sc, itu juga sekaligus dijadikan sebagai momentum penyerahan zakat mall personil jajarannya.

Juga hadir Ketua BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kota Solok AKBP (Purn) Zaini, Wakapolres Solok Kota Kompol Joni Darmawan,SH, Kabag SDM AKP Poniman, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, Kasi Propam IPTU Amrizal, Kasi

Humas IPTU Edi Yuhendra,SH, serta jajaran Polres setempat.



Dalam paparannya, Ketua Baznas Kota Solok AKBP (Purn) menerangkan bahwa di tahun ini, sebanyak 6.012 orang sudah dibantu oleh BAZNAS Kota Solok. Sementara itu, dalam penyaluran zakat hari ini, disampaikan oleh Zaini, kepada sebanyak 264 orang Mustahik, dengan masing-masing memperoleh 450 ribu rupiah, atau total total 118 juta 800 ribu rupiah, yang berasal dari zakat mall (harta/penghasilan) dari personil Polres Solok Kota

"Dalam program yang sudah berlangsung sejak tahun 2019, sudah ribuan masyarakat di wilayah hukum Polres Solok Kota yang sudah dibantu melalui Zakat Personil Polres Solok Kota, dengan jumlah total yang telah tersalur sebesar 2 milyar 984 juta lebih atau sudah hampir 3 milyar rupiah," terang AKBP (Purn) Zaini.

Sementara itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini sudah berlangsung selama 7 tahun dengan harapan bisa membantu meringankan beban serta kebutuhan masyarakat. Dalam kesempatan itu, Kapolres juga meminta Do'a kepada masyarakat yang berkumpul di Masjid itu, agar dirinya bersama jajaran senantiasa amanah dalam menjalankan tugas.

"Do'akan kami Bapak/Ibu, agar senantiasa menjadi Polisi yang baik, yang bermanfaat bagi masyarakat serta tulus dan ikhlas dalam menjalankan amanah pengabdian ini," sebut Kapolres.

Dalam kegiatan itu, Polres Solok Kota juga menghadirkan seorang ustadz Almukaram Maqomam Mahmuda untuk memberikan siraman rohani kepada jajaran anggota Polres dan masyarakat yang hadir.

Di hadapan masyarakat serta jajaran Polres Ustadz Maqomam Mahmuda mengajak masyarakat untuk mendo'akan jajaran kepolisian Polres Solok Kota agar semakin berkah hidup dan rezkinya, serta terwujud segala yang diikhtiarkan dan dicita-citakan.

"Do'akan orang-orang yang membantu kita dengan Do'a yang baik," tutur Maqomam Mahmuda.

Di sela-sela kegiatan itu, salah seorang warga, Marson dari Kelurahan Simpang Rumbio menyampaikan harapan agar mereka tidak hanya diberi bantuan langsung berupa uang tunai seperti itu, namun meminta agar pemerintah melalui POLRI bersama BAZNAS memberikan bantuan dalam bentuk modal dan

bimbingan dalam usaha.

"Kami juga tidak berharap terus bergantung dengan bantuan seperti ini, untuk itu kami berharap kepada Pemerintah melalui Polres beserta BAZNAS agar membantu kami untuk membuka usaha. Jangan terus memanjakan kami dengan memberi ikan, tapi beri kami pancing agar kami juga bisa berusaha yang layak hingga kelak juga mampu memberikan manfaat untuk orang lain," ungkapnya.  
(Amel)